

Vernunft vor Willkür.



Rainer Haag, Klaus Wackenreuter, Klaus Ditter

**„Es führt kein Weg
daran vorbei -
Südwestmetall muß
unserer Jugend –
Zukunftsperspektiven
eröffnen und sichern!“**

Interview mit Klaus Wackenreuter, Klaus Ditter und Rainer Haag zu der aktuellen Tarifrunde.

Was meint Ihr zu den drei Tarifforderungen der IG Metall?

Wir finden die drei Tarifforderungen sehr wichtig und stehen mit allen Betriebsratsmitgliedern geschlossen hinter den drei Forderungen der IG Metall.

Was erwartet Ihr von dieser Tarifrunde?

Wir erwarten, dass die Übernahme der Azubis und der DHBW Studenten tariflich geregelt wird. Das Übernahmethema schlägt beim Betriebsrat halbjährlich auf. Dabei will der Personalchef die Azubis wieder nur befristet übernehmen, obwohl ein langfristiger Personalbedarf bei der Weinig AG in TBB vorhanden ist.

Zudem erwarten wir, dass wir als Betriebsrat in Zukunft bei der Frage des Leiharbeitnehmereinsatzes bei Weinig auf eine gute tarifliche Regelung zurückgreifen und weiterhin unsere Stammebelegschaft vor Nachteilen schützen können.

Und wir wollen am Ende dieser Tarifrunde ein lautes läuten in unseren Taschen hören.

Wie schätzt Ihr die wirtschaftliche Situation bei der WEINIG AG ein?

Die Situation ist derzeit angespannt, dennoch gehen wir davon aus, dass sich die Situation verbessern wird.

MEHR + FAIR

TARIF 2012

